
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ア．計画を見直すことが必要 

   イ．計画の見直しは必要ない 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ア．改修工事を行い、使いやすくしてほしい 

イ．改修工事の必要はない 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ア．防災本部機能を持つ市役所庁舎は、現在地で建替える方が良い 

イ．防災本部機能を持つ市役所庁舎は、複合施設と一緒にあった方が良い 

第２回意見交換会 意見調査 

問１ 平成 30 年度市民会議の報告書に基づく「市民交流複合施設」の 2029 年 4 月供

用開始の計画は、財政上、大変難しい状況となっています。 

計画の見直しについて、どのようにお考えですか。 

あてはまるものに○をつけてください。 

問２（市民ホール機能を含めた「市民交流複合施設」の整備時期が、見とおしがたた

ない状態であると仮定してお答えください。） 

新居地域センターに対して、既存施設の有効活用策の一つの案として、ホールを

はじめとした施設内のバリアフリー化や使いやすさの改善を図るための改修（リ

ニューアル）を実施することについて、どのようにお考えですか。 

あてはまるものに○をつけてください。 

問３ （防災本部機能を持つ市役所庁舎を含めた「市民交流複合施設」の整備時期が、

見とおしがたたない状態であると仮定してお答えください。） 

第１回意見交換会後のアンケートでは、「市役所の庁舎機能は、防災の観点か

ら湖西警察署や消防署が集まる現在地の方が良い」という意見もいただきました。 

市役所庁舎については老朽化が進行していますが、庁舎建替えについて、どの

ようにお考えですか。 

あてはまるものに○をつけてください。 


